

TERKAIT PERSIAPAN PEMILU, OMBUDSMAN HADIRI UNDANGAN KPU PROVINSI BALI

Senin, 03 Oktober 2022 - Kadek Bayu Krisna Tenggara

BALI - Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali hadir dalam Temu Media dan Stakeholder terkait Persiapan Pemutakhiran Data Pemilih untuk Data Pemilu Tahun 2024 di Provinsi Bali, (3/10/22) di Renoma Restaurant, Denpasar.

Acara ini diadakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Bali dengan mengundang media dan stakeholder terkait, di antaranya Gubernur Bali, Kapolda Bali, Danrem Wira Satya, Kepala Badan Intelijen Negara Daerah Bali, Ketua Komisi Informasi Provinsi Bali, Kakanwil Kemenkumham Provinsi Bali, Kepala Disdikpora Provinsi Bali, Ketua KPU Kabupaten/Kota se Bali dan wartawan media cetak, elektronik, dan *online*.

Asisten Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali, I Gede Febri Putra mengapresiasi diselenggarakannya pertemuan ini. Acara ini sebagai perwujudan kesediaan KPU Provinsi Bali sebagai penyelenggara pemilu untuk mendengar masukan dari berbagai pihak terutama dari stakeholder dan media demi terciptanya pemilu yang lebih baik.

Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali juga berharap berbagai tahapan yang sudah dan akan dilaksanakan oleh KPU Provinsi Bali senantiasa berpegang kepada peraturan perundang-undangan yang berlaku. Secara khusus KPU Provinsi Bali diharapkan dapat mengakomodir akses yang lebih baik kepada pemilih yang berstatus penyandang disabilitas agar tidak ada diskriminasi dalam penyelenggaraan pemilu.

Pada kesempatan yang sama, Kepala KPU Provinsi Bali, I Dewa Agung Gede Lidartawan menyatakan tujuan dari acara ini adalah untuk mendapatkan masukan dari stakeholder dan media terkait tahapan yang sudah dan akan dilakukan oleh KPU Provinsi Bali. Berbagai saran dan masukan dalam acara ini akan dicatat, dijadikan bahan evaluasi dan ditindaklanjuti oleh KPU Provinsi Bali.

KPU Provinsi Bali telah dan akan melakukan berbagai tahapan pemilu menuju tahun pemilu 2024. Saat ini sedang dilakukan pendaftaran, verifikasi, dan penetapan data pemilih untuk pemilu tahun 2024. KPU Provinsi Bali saat ini mendata, ada sejumlah 3.120.035 pemilih di Provinsi Bali dan 9917 Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang akan disiapkan untuk menampung pemilih tersebut.